
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica di quartiere

01 dicembre 2016

Ordine del giorno
1. Comunicazioni
2. Dove va il Comitato?
3. Prossimi eventi
4. Varie ed eventuali

Consiglieri Presenti: Presciuttini, Rotondo, Taschera, Baraldi, Chiozzi, Gatti, Chiavelli

1) Comunicazioni 

I presenti apportano varie informazioni e aggiornamenti riguardo a:

- la organizzazione dell'apparizione di S.Lucia il 13 dic. al palazzetto; la figurante è stata 
individuata, Taschera si occupa di trovare i piccoli oggetti che saranno donati ai bambini 
della scuola primaria

- lo spettacolino all'asilo di Jean Pierre, che si terrà il 12

- la mostra di oggetti antichi  del  5 dicembre; il  trasloco sarà fatto domenica 4 con 
ritorno mercoledì 7.

Presciuttini riferisce il fatto che il comune non ha pagato il saldo di 500 E del contributo 
per il teatro dialettale, e ciò perché il bilancio risultante presenta un risultato positivo 
per circa 900 E (documenti sul sito). Il contributo mancante sarà invece corrisposto a 
fronte della mostra di cui sopra: la richiesta ed anche la corrispondente delibera di 
giunta sono già state fatte.

2) Dove va il Comitato?

Rotondo  ritiene  che  l'attuale  andamento  delle  attività  del  comitato  (principalmente 
organizzazione eventi) sia sufficiente a giustificarne l'azione.

Presciuttini,  invece,  non  si  dichiara  soddisfatto  di  ciò,  e  propone  una  iniziativa 
consistente  nell'emettere  un  'Manifesto  della  sincerità  fiscale';  questa  tenderebbe  a 
superare, con una iniziativa dal basso, il circolo vizioso delle tasse troppo alte a causa 
dell'evasione fiscale diffusa. Rotondo si dichiara interessato; Presciuttini presenterà alla 
prossima assemblea un testo da discutere.

Restano da discutere nelle prossime assemblee anche due temi concreti:

- se e come organizzare ancora la stagione del teatro dialettale; Chiozzi propone di 
associarvi  una  rassegna  di  corali,  che  potrebbe  tenersi  invece  anche  in  periodo 
invernale, e relazionerà successivamente su come potrebbe essere organizzata
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- come utilmente spendere il denaro disponibile nelle casse del 
comitato (il  bilancio annuale sarà presentato e discusso nella 

prossima assemblea); proposte sono attese da tutti i consiglieri.

Infine  Presciuttini  ricorda  che  siamo  ancora  in  attesa  di  una  proposta 
dell'amministrazione per l'eventuale affidamento in gestione anche economica della sala 
civica e sottolinea che l'eventuale proposta dovrà essere preceduta da dati economici 
(entrate  e  uscite)  della  gestione  in  corso  da  parte  del  comune.  Inoltra  la  bozza  di 
proposta  dovrà  ovviamente  essere  discussa  da  tutto  il  comitato  prima  di  essere 
eventualmente accettata. Rotondo non è convinto che un simile passo sia vantaggioso 
per  il  comitato,  ma  comunque  bisognerà  valutare  l'eventuale  proposta  prima  di 
pronunciarsi.

3) Prossimi eventi

Il 25 e 26 marzo prossimi è prevista una mostra di pittura. Tutti i presenti sono invitati a 
suggerire chi potrebbe esporvi, a difetto è sempre possibile che le pitturesse tengano 
una loro mostra.

Data prossima assemblea : 12 gennaio 2017.

Levata, 4 dicembre 2016 

il presidente Presciuttini


